
Pièces 5 Pièces

Référence 83601090

Prix 1 090 000 €

St-Cézaire-sur-Siagne
Maison à vendre (06530)
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Saint-Cézaire-sur-Siagne,  dans  un  quartier  résidentiel  calme  et  proche  du  village.

Belle  villa  traditionnelle  en  parfait  état  d'environ  190  m²  édifiée  sur  un  terrain  plat

d'environ 2500 m² avec piscine.La villa se compose d'une belle entrée donnant sur

un  double  séjour  avec  cheminée,  salle  à  manger  et  cuisine  entièrement  équipée.

Toutes  les  pièces  donnent  sur  une  grande  terrasse  extérieure.De  plain-pied,  une

chambre maître en suite avec dressing et salle de bains, à l'étage deux chambres

donnant  sur  une  belle  terrasse,  une  salle  de  douche.Magnifique  terrain  plat  et

paysagé avec piscine ...

Saint-Cézaire-sur-Siagne,  in  a  quiet  residential  area  close  to  the  village.  Beautiful

traditional villa in perfect condition of approx 190 sqm² built  on flat land of approx

2500  sqm²  with  swimming  pool.The  villa  offers  a  beautiful  entrance  hall  opening

onto a double living room with fireplace, dining room and fully equipped kitchen. All

rooms open onto a large outdoor terrace.On the ground floor,  a master bedroom

en suite with dressing and bathroom, and upstairs two bedrooms, a bathroom and

a  terrace.Beautiful  flat  landscaped  garden  with  heated  swimming  pool.In  annex,

laundry room, attic, ...
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